
Der Planungs- und Verkehrsausschuss beschloss, dass unter den gegebenen Randbedingungen 
zum jetzigen Zeitpunkt denkbare Kompensationsmöglichkeiten für die erfolgte Taktverdichtung 
auf der Linie 66 in der NVZ bzw. SVZ nicht weiter verfolgt werden. 
 


